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皆さんこんにちは。本日はご来訪者に次年度第 6

分区ガバナー補佐、大多喜ロータリークラブの諏訪

武士様がお見えになっております。先程、例会前に

年度の前のクラブ訪問は早くないですかと伺った

ところ、ＲＩの指導で次年度より年４回各クラブを

訪問するようにということでした。大変ですが一年

間頑張ってください。 

 

会員の皆さん毎日雨模様の日が続いておりますが

体調の方は大丈夫でしょうか？私を含め会員の中

に食べ物に携わる仕事の会員の方が多数いらっし

ゃいます。この時期に食中毒が起こりやすい時期か

と思われます。くれぐれも気を付けてください。 

私の挨拶ができるのもあと３回で終わりです。やっ

と会長挨拶を考えなくていいと思うと少しほっと

しております。あと２回頑張って挨拶をさせていた

だきますので宜しくお願い致します。続いて会務報

告をさせていただきます。最初に悲しいお知らせが

ございます。 

銚子ロータリークラブの織田吉郎パストガバナー

が、さる 6 月 6 日にご逝去されました。 

当クラブで言いますと森川年度のガバナーだった

と思います。ここに謹んでご報告申し上げます。ま

た、通夜・告別式は、故人のご希望により家族のみ

で執り行われたようですで、皆様方のご芳志、御供

花等は固くご辞退されておられるようです。 

次に、明日、幕張のマンハッタンホテルで行われま

す“フェアウェルチャリティーパーティー”に秋葉

幹事・行木会長エレクト・小川副幹事と私の４名で

参加してまいります。 

以上、会長挨拶・会務報告とさせていただきます。 
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幹事報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

①例会変更のお知らせ（回覧） 

・東金ＲＣ 

②会報受領クラブ 

・多古ＲＣ 

 

 

 

 

◇ゴルフ同好会（おにぎり会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

            会長  内田 裕雄 

皆さんこんにちは。ゴルフ同好会よりご案内申し上

げます。おにぎり会今年度最後の親睦ゴルフコンペ

を 26 日（木）京カントリークラブにて開催を予定

しております。表彰式は夜間例会と一緒にと思って

おりましたが、ゴルフ場にてプレー終了次第行いた

いと思います。ご了承願います。 

 

 

◇奉仕プロジェクト委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  小川 佐内 

海岸清掃について、ご連絡させて頂きます。次年度

になってしまいますが、７月６日（日）横芝光町木

戸・屋形海岸にて９時から 11 時まで海岸清掃を行

います。集合は９時です。皆さんの参加をお願い致

します。 

 

 

◇オーストラリア・シドニーＲＩ国際大会 

参加報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           地区国際奉仕委員会 

           委員長  冨  一美 

オーストラリア・シドニーにて行われました RI 国

際大会参加報告をさせていただきます。 

今年度の国際大会は、６月１日（日）～４日（水）

の間で、２０００年に夏季オリンピックが開催され

ました、シドニー・オリンピック・パークで行われ

ました。 

ここでシドニーを簡単にご紹介いたしますと、オー

ストラリア南東部、タスマン海に面するニューサウ

スウェールズ州の州都でございます。又、オースト

ラリア最大の４６０万人の人口を有しまして、南半

球を代表する国際的な観光都市でもあります。海に

臨むオペラハウスなどが特に著名で、世界で最も美

しいといわれる都市のひとつでございます。 

私は、成田空港南ＲＣを代表して、私の家内と二人

で参加をして参りました。ツアーは、関口ガバナー

事務所が手配したツアーに便乗させていただきま

したので、行きも帰りも関口ガバナー夫妻、宇佐見

ガバナーエレクト夫妻、斎藤地区幹事長、太田真理

子事務局様他併せて１２名のガバナー事務所関連

皆さんと行動を共にさせていただきました。 

ツアー一行は、大会に先駆けまして、５月２８日（水）

夜６：３０に成田空港を飛び立ちまして、途中台湾

の台北にあります（桃園空港）で乗り継ぎ、その後、

機中泊をしてオーストラリア現地時刻１０：１５に

委員会報告 



シドニー空港に着きました。直行便で行けば９時間

ちょっとだと思いますが、今回は乗り継ぎを含めて

１０数時間かけて行きました。日本との時差は 1

時間です。 

ツアー一行は、さっそく市内観光に出かけまして、

海鮮ものに関しては新鮮な食材で有名な、フィッシ

ュマーケットで各自昼食をとりました。港のヨット

ハーバー面したところの露天の自由席で食事がで

きるようになっておりまして、最高のロケーション

でございました。食材を売っているお店は沢山ござ

いまして、生ものＯＫ、茹でものＯＫ、空揚げＯＫ

と、自由にオダーが出来る仕組みになっているのが

特徴でした。注文は数件あるどちらのお店から買っ

ても良いシステムになっておりまして、各自セルフ

サービスで好きなものを買い、自由席で食べること

ができるというものでした。 

特に舌鼓を打ったのは、日本の伊勢海老と同じ種類

のロブスターと新鮮な生ガキでした。エビは身がパ

ンパンにしまっていまして、味もよく食べ応えがあ

り、日本では中々食べられないものでした。生ガキ

に関しては、私は日本とベトナムで食あたりしたこ

とがありましたので抵抗がありましたが、ツアーガ

イドの女性がここの生ガキに関しては私が保証す

るから絶対に食べてみてくださいというので、食べ

ましところ身がプリンプリンで臭みもなく最高の

味でした。身が小ぶりであったこともありまして、

数えては無いのですが、１０個近く食べたと思いま

す。他にも空揚げや茹でものなども大変美味しかっ

たです。その後、海の玄関として知られるサーキュ

ラ・キーからオーストラリア発祥の地となったロッ

クスを散策後、オペラハウスとハーバーブリッジを

一望してホテルへ向かいました。 

翌日３０日は、ツアー一行で原住民アボリジニの伝

統あるブルーマウンテンズ国立公園に行きまして、

その景観を満喫致しました。そのスケールの大きさ

というものは他に類を見ない圧巻したものでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日の夜に、世界の３大美港の一つと言われる風光

明媚なシドニー湾を豪華クルーズ船で巡る観光と

食事付きクルーズであります、キャプテンクックの

ディナークルーズにツアー一行で行きました。それ

はもう、えも言われぬ夜景でショーを見ながらの食

事と美酒で満喫いたしました。私と関口ガバナーは

良く飲んだんですが、宇佐見エレクトは、お酒をお

飲みになりませんで、その代り体に比例して良くお

食べになるという印象でした。 

翌日３１日は、各自自由行動しようということにな

りまして、私と家内は市内観光に出かけ、市内観光

専門のバスツアーを選びました。これはシドニー＆

ボンディ・エクスプローラーと言いまして、２４時

間又は４８時間有効の市内観光バスチケットを購

入するシステムです。シドニー市内の壮観な建造物

の要所、それから有名な光あふれるボンディ・ビー

チ地区をバス観光することが出来ました。そのチケ

ットを持ってますと、バスの乗り降りは自由ですの

で、自分の好きな場所で乗り降りして時間を過ごす

ことが出来るというものです。バスは２階建てで、

２階は青空天井ですから景色は抜群でした。シドニ

ーを初めて訪れた方、地図を見て歩くのが苦手な方

にぴったりのツアーだと思います。素晴らしい写真

を撮る機会も沢山ありますので、皆さんがシドニー

にいかれた際には是非利用してみてください。 

３１日、その日の夜、６時３０分からシドニー市内

の中心部に位置しているシェラトン・オン・ザ・パ

ークホテルに於きまして、２７９０地区主催の千葉

ナイト in シドニーが開催されました。国際大会推

進委員長は山田ＰＤＧで、地区国際奉仕委員長で推

進委員にもなっております私が司会進行をさせて

いただきました。ロータリアンの家族や外国のお客

様を含め、総勢８１名という予定よりも多い人数に

なりまして、シドニーにおいて地区内ロータリアン

およびご家族が一同に会し、国際大会についてやロ

ータリーについての情報を交換し合い、皆さんと親 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ニコニコボックス 

交を深め、たいへん盛り上がりました。遠い、かの

地で酒を酌みかわすというのは非常に感慨深いも

のがありまして、皆さんの中で深いきずなが出来た

んではないかなと思います。 

翌日の１日は、シドニー・オリンピックパークのＲ

Ｉ国際大会の会場へ行きました。ロータリアンは、

大会前の３日間と、大会後の１日間は、ニューサウ

スウェールズ州政府から提供される無料の公共交

通機関サービスを利用できるので、交通費はすべて

ただでした。 

さっそく盛大に開催された開会式やそれに伴うイ

ベントを見学し、その後、友愛の広場の友愛の家で

地元の食文化を学び、オーストラリアの文化や余興

を楽しみ、そして、クラブや地区の展示ブースを訪

れて奉仕のアイデアを学ぶことや諸外国の皆様と

活発な交流を致しました。 

特に開会式では同時通訳で聞いたロン D バートン

ＲＩ会長のお話が印象に残っておりまして「ロータ

リーを実践し みんなに豊かな人生を」のテーマに

基づき実践された一年であったんではないかなと

思いました。 

翌日は各自自由行動にし、市内の動物園に行ったり、

シドニータワーに上ったりして時間を費やし、現地

時間の夜１０時頃の飛行機に乗りまして、再度台湾

で乗り継ぎ、３日の午後１時１５分に成田に戻りま

した。 

今回のオーストラリア・シドニー国際大会を通じて

感じたことは、ロータリーだからこそ得られる楽し

みや親睦、貴重なプログラム、世界レベルのエンタ

ーテイメントと郷土料理、そしてオーストラリアの

大自然も体験することができまして、国際大会に行

って本当に良かったと思いました。因みに来年の６

月７～１０日に開催されますブラジルのサンパウ

ロの国際大会もすでに登録してきました。是非皆さ

ん、来年度もご一緒できるようでしたら、ブラジル

へ行きましょう。 

これを持ちまして、ＲＩ国際大会のご報告を終わり

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   第 2790 地区第 6 分区次年度ガバナー補佐 

    諏訪 武士様 （大多喜 RC） 

 

 

 

 

青柳誠君・土屋俊夫君・向後雅生君・野島暉通君 

鈴木恭一君・内田裕雄君・小林定雄君・石田喜一君 

古西弘和君・行木英夫君・市原豊彦君・伊藤元雄君 

秋葉講一君・渡辺孝文君・倉石昌治君・花澤昇一君 

  …諏訪次年度ガバナー補佐頑張って下さい 

次年度ガバナー補佐諏訪武士様 

  …来期よろしくお願いします  

 

         本日計   20,000円 

         累 計 1017,544 円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

6月 12日 37 28 

 

出席率に
用いる数 ％ 

33 84.85 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

ご挨拶 


